

Kegiatan Nobar Piala Dunia di Surabaya, Dandim 0830/Surabaya Utara Dukung Semangat Olahraga dan Kebersamaan

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Nov 16, 2024 - 19:22



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. turut hadir kegiatan nonton bareng (nobar) pertandingan Kualifikasi Piala Dunia antara Tim Nasional Indonesia melawan Tim Nasional Jepang bertempat Lapangan Mapolrestabes Surabaya

Surabaya,— Dalam rangka mendukung semangat olahraga dan mempererat

hubungan antara aparat TNI-Polri serta masyarakat, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. turut menghadiri kegiatan nonton bareng (nobar) pertandingan Kualifikasi Piala Dunia antara Tim Nasional Indonesia melawan Tim Nasional Jepang. Acara nobar ini digelar di Lapangan A Mapolrestabes Surabaya, yang terletak di Jalan Sikatan No. 01, pada Jumat malam, 15 November 2024.

Kegiatan nobar ini dihadiri oleh ribuan penonton yang begitu antusias menyaksikan laga yang berlangsung penuh tensi tinggi. Nobar ini juga menjadi momen yang penuh kebersamaan, mengundang perhatian berbagai elemen masyarakat yang hadir, baik dari kalangan TNI, Polri, maupun warga sekitar.

Pada kesempatan ini, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan mengungkapkan bahwa acara nobar ini tidak hanya sekadar menonton pertandingan sepak bola, tetapi juga sebagai ajang untuk mempererat tali silaturahmi antara TNI, Polri, dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat memperkuat hubungan kami dengan masyarakat, serta mendukung terciptanya suasana yang aman dan kondusif di Surabaya," ungkapnya.

Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol DR. Luthfie Sulistiawan, juga menyampaikan hal yang senada. Menurutnya, kegiatan nobar ini merupakan bagian dari program Polrestabes Surabaya dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. "Melalui kegiatan seperti ini, kami bisa lebih dekat dengan warga dan menjaga kebersamaan, selain itu tentu saja mendukung semangat olahraga di Surabaya," katanya.

Selama acara berlangsung, situasi tetap berjalan aman, tertib, dan lancar, dengan pengamanan yang dilakukan oleh aparat keamanan gabungan TNI dan Polri. Ribuan penonton yang hadir juga tampak sangat antusias menyaksikan jalannya pertandingan yang berlangsung seru dan penuh semangat. Sayangnya, meskipun dukungan dari ribuan pendukung Indonesia begitu besar, Timnas Indonesia harus mengakui keunggulan Timnas Jepang dengan skor akhir 4-0.

Meskipun Timnas Indonesia kalah dalam pertandingan ini, suasana nobar tetap meriah dan penuh semangat. Para penonton tetap memberikan apresiasi kepada kedua tim atas perjuangan yang telah mereka tunjukkan di lapangan. Acara nobar ini diakhiri dengan saling berbagi kebahagiaan antar penonton, meskipun hasil pertandingan tidak sesuai harapan.

Selain menjadi ajang hiburan, kegiatan ini juga memperlihatkan pentingnya sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menciptakan iklim yang harmonis, serta menjadi wadah bagi masyarakat untuk bersama-sama menikmati acara olahraga dengan penuh semangat sportivitas. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan untuk meningkatkan rasa kebersamaan dan mendukung terciptanya Surabaya yang aman dan damai.

Beberapa pejabat yang hadir dalam kegiatan nobar diantaranya, Kombes Pol DR. Luthfie Sulistiawan, S.I.K., S.H. (Kapolrestabes Surabaya), Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. (Dandim 0830/Surabaya Utara), Kolonel Inf Didin Nasruddin D. S. Sos., M. Han. (Dandim 0831/Surabaya Timur) Kolonel Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.I. Pol (Dandim 0832/Surabaya Selatan), AKBP William Cornelis Tanasale, S.I.K. (Kapolres Pelabuhan Tg. Perak Surabaya), AKBP Wimboko, S.I.K., M.Si. (Wakapolrestabes Surabaya), Para PJU

Polrestabes Surabaya, Para Perwira dan Danramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara serta Undangan Tokoh Masyarakat dan Warga Setempat.